

疯狂英语 听力经典系列

疯狂英语 Crazy English

▼ 数码录音 清晰动听

新闻英语听力 分速分类克督



- 原汁原味的新闻英语
- 分类分速的傻瓜学习法
- 超强的新闻背景与专家讲解
- 让你无限攻破听力玄关

Classified
VOA News:
Practice at
Different Speeds

中山大学出版社

第 11 卷 (91.5) 目錄

瘋 狂 英 語

英语新闻

听力分速分类克聾

《2》

中山大学出版社

版权所有 翻印必究

图书在版编目(CIP)数据

英语新闻听力分速分类克聋《2》/胡家军编著. —北京:

中山大学音像出版社

ISRC CN-F22-05-0027-0/A·G4

I. 疯… II. 胡… III. 英语—听力

策 划: 金 铭

监 制: 陈文杰

责任编辑: 徐娟

编 著: 胡家军

内文设计: 集智书装/020-35580658

责任校对: 徐娟

出 版: 中山大学音像出版社

版权提供: 京珍文文化有限公司

编辑部电话: (010)82561807

发行部电话: (010)82561988

地 址: 广州市新港西路 135 号

邮 编: 510275 传真: (010) 82561988-17

经销单位: 广东新华发行集团

规 格: 889mm × 1194mm 1/32 印张 9.25 字数 25 万字

版次印次: 2005 年 10 月第一版 2005 年 10 月第一次印刷

书 号: ISRC CN-F22-05-0027-0/A·G4

磁带版定价: 28.00 元 (四盘磁带配一本书)

C D 版定价: 28.00 元 (四张 CD 配一本书)

Contents | 目录

第一篇 六级听力剖析

第一章 用VOA克聋听力	2
第二章 精通各种听力题型	4
第三章 听力实战密招	10

第二篇 分速分类克聋

第一章 商业经济

第1节 听力魔法术	15
第2节 分速克聋实战	16
News Item 1 福特汽车公司重组 I	16
News Item 2 福特汽车公司重组 II	19
News Item 3 纽约证券交易所改革方案通过	21
News Item 4 WTO 报告国际贸易中速增长	25
News Item 5 布什解除美国进口钢铁关税	29
News Item 6 美加控告欧盟转基因食品禁令非法	33
News Item 7 中日努力解决贸易冲突	36
News Item 8 瑞士冻结泰勒账户	40
News Item 9 贫困国家共商反全球化策略 I	42
News Item 10 贫困国家共商反全球化策略 II	45
News Item 11 麦当劳不必为肥胖儿童的健康问题负责	47
News Item 12 全球航空运输业走出低谷	51
News Item 13 美国再次降低利息	54
News Item 14 波音公司赢得大订单	58

Contents

News Item15	美国移民企业家 I	61
News Item16	美国移民企业家 II	64
News Item17	欧洲法院裁决低价名牌商品作 I	67
News Item18	欧洲法院将对低价名牌商品作裁决 II	69
News Item19	美洲自由贸易区框架协议出台	72

第二章 科技健康

第1节	听力魔法	77
第2节	分速克聋实战	78
News Item 1	宇宙的颜色是什么	78
News Item 2	美国国家广场建造太阳能房屋	80
News Item 3	行星形成又有新理论了	83
News Item 4	连头婴儿手术成功后高兴回家	87
News Item 5	癌症治疗新希望	90
News Item 6	天气变化影响农作物	94
News Item7	克隆羊“多利”去世了	97
News Item8	“哥伦比亚”号航天飞机的坠毁原因	101
News Item 9	登陆红色星球——火星	104
News Item10	日本想开发新“全球定位系统”	109
News Item11	第二次太空行走	115
News Item12	NASA 发现距离最远的太阳系星体	118
News Item13	时尚的电动滑板车	122
News Item14	婴儿配方奶粉制造商违反国际市场规定	125
News Item15	火星探索重新启动	128
News Item16	太空旅行梦想成真	131
News Item17	哈勃望远镜急需打补丁	133

目 录

News Item18	火星昔日存在海水	137
News Item19	最前卫女性的概念车	141
News Item20	汽车黑匣子的利与弊	144

第三章 社会文化

第1节	听力魔法术	151
第2节	分速克聋实战	152
News Item 1	美国在校生的非法药品调查报告	152
News Item 2	美国红十字会	155
News Item 3	泰森想要重出江湖吗	158
News Item 4	美国宣布打击网络犯罪	161
News Item 5	世界城市消费排名, 欧洲最昂贵	164
News Item 6	“酷男”施瓦辛格角逐加州州长	168
News Item 7	传奇女星凯瑟琳·赫本病逝	171
News Item 8	令人惊恐的美加大停电	174
News Item 9	百老汇著名填词人 Fred Ebb 逝世	181
News Item10	特殊奥运会开幕	185
News Item11	WHO 通过转基因食品安全标准	187
News Item12	印度政界领袖聚会讨论防治艾滋病	191
News Item13	约翰·麦肯罗再次倾倒球迷	195
News Item14	瑞奇·马丁呼吁打击儿童色情贸易	198
News Item15	互联网病毒仍在肆虐	201
News Item16	姚明与乔丹交锋	204
News Item17	戴妃纪念喷泉向公众开放	207
News Item18	遭到非议的电影: 亚历山大大帝是同性恋者	210
News Item19	文化战争爆发了	214

Contents | 目录

News Item20 你的手机会出卖你	218
----------------------------	-----

第四章 政治军事

第1节 听力魔法术	222
第2节 分速克聋实战	223
News Item 1 非洲 12 国会谈: 非洲要奋发图强	223
News Item 2 北朝鲜核危机 I	226
News Item 3 北朝鲜核危机 II	229
News Item 4 布什总统动用《塔夫脱·哈特利法案》	231
News Item 5 巴厘岛爆炸事件	234
News Item 6 布什总统签署反垃圾邮件法案	239
News Item 7 伊朗和俄罗斯讨论核合作	241
News Item 8 亚太经合组织与恐怖主义斗争	245
News Item 9 柬埔寨和泰国的外交风波	248
News Item10 欧盟向爱尔兰致谢	252
News Item11 恐怖氛围蔓延莫斯科	255
News Item12 耗资 150 万美元的安全隔离墙引起争议	259
News Item13 普京: 俄军起草新的打击恐怖主义的计划	263
News Item14 布什访问非洲五国, 意义深远	266
News Item15 以色列军精锐部队官兵拒绝服兵役	271
News Item16 欧洲国家关系新时代: 北约·俄罗斯理事会	274
News Item17 朝韩铁路连起来	278
News Item18 俄罗斯研发新型核导弹	281
News Item19 欧盟宪法草案达成一致意见	284
News Item20 欧盟与改革农业补贴政策	287

第 1 篇

怎么听
VOA

第一章

用VOA克聋听力

多年以来，VOA一直以标准、地道的发音和与世界大事同步、全面报道的特点而得到全世界英语学习者的追捧，被奉为学习英语、锻炼听力的不二选择。听VOA可以在最短的时间内使学习者熟悉真正的地道发音，听懂英美人的日常会话，掌握大量的英美文化背景知识等。

很多人都为同一个问题苦恼：能看懂、也勉强读得出来，可就是听不懂，最多也就是能听到几个零星的单词。可以听懂单词，是因为一个单词发音不复杂，没有连读、吞音、重读、爆破消失等大量的发音现象；而听懂整句、大段的英语则需要掌握大量的发音技巧和规律，并且其信息量远远大于一个词汇，自然听懂的难度就大多了。要解决这个问题，方法只有一个，就是听，不断地听，听地道的英语，听像VOA这样高难度的听力材料。

那么，在听VOA时应该注意些什么呢？或者说怎样通过听VOA来提高自己的听力呢？下面列出笔者多年听力教学中的一些体会和技巧，希望对读者能有助益。

■ 1. 要有足够的词汇储备。千里之行，始于足下，听力也是需要一定的英语基础的，或者说是需要相对很雄厚的基础。优秀听力的必备条件之一就是大量的词汇储备。如果连单词都不认识，练听力纯粹是浪费时间。读者在拿到教材后应该首先浏览一遍，找到不认识的生词，然后借助词典，彻底掌握这些生词，然后再来听新闻，这样就不会因为几个单词而影响对新闻的整体理解。词汇储备还包括一些常用的专有名词，比如地名、人名等，如果对这些单词不够熟悉的话，很难完全听懂新闻。

■ 2. 关心国内、国际大事，扩大知识面。新闻涉及的内容往往都是五花八门，如果你的知识贫乏，没有事件的背景知识，那么练听力就会显得很困难；相反，如果你博古通今，那么任何新闻只要听完前几句、甚至几个词，你就可以猜测出下面会说些什么，这样的话听懂新闻就显得非常简单。

■ 3. 注意英语技能的全方位提高。听说读写各种能力都不能偏废，要注意综合发展。不能把听力当作一门单独的技术来学习和训练，要注意在听力训练的同时兼顾其他方面的能力，比如口语等，不然克服了“聋”，“哑”又找上门来。

■ 4. 遇到听不懂的地方不要停下来，继续听下去。你一定有个经验，在听英语新闻或英语节目时，遇到一个你不会的字或没听清楚的段落，就开始想它的意思，往往造成接下来的内容全都没听清楚。绝不可以听的同时，边想前一句的意思，要养成一个习惯，那就是遇到不太懂的地方不要停下来思考，专心听下去。这时要保持情绪平和，因为前面没听到的内容很可能还会再次出现。

■ 5. 听导语。一般来说，VOA 的每条新闻前面都有一两句话的提示，概括性的讲清楚新闻的主要内容，给下文的听音一点提示，这叫做新闻的导语。导语一般都是短小精悍，比较容易听懂的。如果你第一句话能听懂，后面的内容自然迎刃而解，因为是对导语的进一步展开，即使没有听懂，也给后面的听音一点提示。

■ 6. 要勤学苦练。英语听力实际上是一个逐渐熟悉的过程，听得越多，听得也越多。如果你真的想练出无所不懂的听力，那么就需要常常听、疯狂的听。把一条新闻反复玩味，反复听，如果有一个地方不懂，再听一百遍直到把每个字都听清、听懂。

第二章

精通各种听力题型

一、小对话题突破

听力考试中的对话题目旨在考核考生掌握重要事实和细节,抓住中心大意,领会讲话者的观点和态度,并进行分析、推理和判断的能力。其特点和要求是:

1. 对话中含有少量达到六级的短语、习语、句型和认知词汇。
2. 对话中第一个讲话者多为一至二句。第二个讲话者多为二至三句。
3. 对话中的问题主要包括:
 - A. 重要的事实题或特定的细节题占三分之一
 - B. 分析推理判断题占三分之二
4. 对话多选用口语体的语言,较少选用书面体的语言。
5. 对话的语速多为每分钟 150 ~ 160 词,每套听力题包括 10 个对话。朗读一遍,每个问题后有 13 秒钟的停顿。

从对话内容角度分析,小对话的命题思路可以概括为地点方向型、数字计算型、人物关系型等。

地点方向型试题 指对话双方直接或间接地提到的某个地点或方向,这类题通常以 where 提问,其选项常常是地点名词或表示地点的介词短语,要求考生根据对话的内容辨别或判断出对话的地点或方向。题目中常出现的地点有学校、车站、机场、图书馆等。

例如:

M: I just stopped by at your office in the bank. They told me that you had quit.
Where are you working now?

W: I am working for a lawyer now. The pay is better and the work is much more interesting.

Q: Where did the woman work before?

- A. At a bank. B. At a department store.
C. At a lawyer's office. D. At school

本题答案为 A，对话中男方根据女方以前
的工作情况来到女子原单位——银行找她。

数字计算型试题 常常涉及价格、数量、年龄、日期、时间、电话号码、航班号等的运算，运算的方式一般是简单的加、减、乘、除。除了要听清楚数字以外，还要听清楚问题，因为问题会告诉考生使用什么运算方式。

例如：

W: I want a single room with a shower. What's the rate?

M: It's 6 dollars a day.

Q: How much does the woman have to pay if she stays for a week?

- A. 36 dollars. B. 42 dollars.
C. 32 dollars. D. 46 dollars.

本题答案为 A，因为房租是每天 6 美元，
租住 6 天，共计 36 美元。

人物关系型试题 要求考生从对话内容中识别出说话者之间的关系，这种关系包括夫妻、母子、师生、医生与病人、店主与顾客、老板与职员等。做这类题的关键就在于听懂对话中与人物身份、职业、关系等相关的关键词，以及说话人所使用的语气。

例如：

W: Have you found anything wrong with my stomach?

M: Not yet. I am still examining. I'll let you know the result next week.

Q: What is the probable relationship between the man and the woman?

- A. Husband and wife. B. Doctor and patient.
C. Father and daughter. D. Teacher and student.

本题答案为 B，显然病人在向医生询问病情。

二、短文章题突破

听力考试中还有短文题目，旨在考核考生掌握重要事实、中心大意，并进行综合分析、推理判断的能力。其特点和要求是：

1. 短文重点选日常生活和社会文化方面的文章、其中议论文占 50%，叙述文占 20% 说明文占 30%
4. 短文的长度（问题除外）多为 180 ~ 250 词。
5. 短文中的问题主要为重要事实题和特定细节题；也有推理判断题；中心思想题也会出现，但数量较少。
6. 短文的语速多为每分钟 160 ~ 170 词，每套听力常包括若干篇短文，朗读一遍，每个问题后有十多秒钟的停顿。

从表现方式的角度来看，这个题型中的短文可分为叙述型短文、故事型短文、报道型短文、谈话型短文等。每篇短文后的问题常常是根据下面的思路设计的：一是对短文的主题或中心思想提问；二是对短文的细节提问；三是对短文中的某些词或词组提问。所以，经常被应试者所忽视的第一句（多是短文的主题）和最后一句（常是短文的总结或结论）通常是文后问题所涉及的内容。此外，问题所涉及的内容在文中的分布是有一定的距离的。

例如：

There are over 3000 languages that are used throughout the world today. Almost all of these languages belong to a much smaller number of language families. All of the languages within a language family are related and all of them have a similar history. Therefore, the grammar, vocabulary, and sounds of related languages are similar.

Even though there are over 3000 languages that are used today, there are only about 20 or 30 major language families. Each of these large families includes many individual languages.

The language that we are using now is English and English is, of course, a member of a larger language family. English is a member of the Indo-European language family. The Indo-European language family includes most of the languages that are spoken throughout Europe, languages such as English, French, and Greek. Of course, nowadays many Indo-European languages are spoken in other parts of the world. For instance, Spanish, which is an Indo-European language, is spoken throughout South and Central America, but originally it was only spoken in Europe.

Questions 1 to 3 are based on the passage you have just heard.

1. How many languages are there in the world?

A. About 3000 B. Less than 3000 C. Over 400 D. Over 3000

第1题的答案是D。文章第一句就交代了这个信息：世界上有3000多种语言。

2. Which of the following languages is not a member of Indo-European language family?

- A. English B. Chinese
C. Spanish D. Greek

第2题的答案是B。根据文章的介绍 A, C, D 这三种语言属印欧语系, 所以选 B。

3. Where else is Spanish spoken except in Europe?

- A. Central Africa. B. South Asia.
C. North America. D. South America.

第3题的答案是D。文章中提到这个细节: 西班牙语虽然属印欧语系, 但在South and Central America 也使用, 所以答案是D。

三、填空听写题考点突破

短文听写的题型所选的材料内容也是十分广泛的。由于要学生书写, 所以所填写的内容并不太复杂, 但也有不少看上去容易写, 其实又易写错的词汇。要做好短文听写题, 考生应该遵循以下法则:

1. 听前通读全文把握大意。

听前通读全文, 目的是掌握整个短文的基本大意。因为文章中的绝大部分的内容已经给出来了, 读完后你就能做到心中有数, 写时就不至于没有边际。也就是说头遍的通读是为第二遍的正式书写做好准备工作。

2. 听第一遍时, 要全神贯注, 重点把握全文内容, 这时不能忙于书写, 从而顾此失彼, 丢了西瓜拣了芝麻。

3. 听第二遍时开始书写了, 这时是利用读到空格后的停顿快速书写空缺处的内容。

因为第一遍已经知道基本内容了, 这次写就没有大问题了。第一次没有全听懂也不要紧, 一定要沉着应战。一定要把一句话听完了再写, 以防漏掉别的内容。万一不会, 可以看看前后语境, 或许能在哪里找到提示。

4. 听第三遍查缺补漏，同时还要检查所写的东西是否符合原文。另外还要注意单词书写的适当形式。如：单复数、时态、语态等等。这时还有不会的，就根据上下文来进行推断。

例如：

The British Broadcasting Corporation is (1) more and more candidates applying for jobs because they suffer from hearing loss. And this is due to a wide use of personal stereo systems. According to officials of that cooperation, about 3 percent of them fail to win jobs for this reason.

The figure (2) that people suffering from hearing defects are more common than a decade ago. Candidates applying for jobs at the British Broadcasting Corporation have always had hearing tests. But the (3) for such tests were not (4) until 5 years ago. The Corporation says officially that there is no (5) to link personal stereos with hearing (6), but frequent (7) to high level of sounds can (8) a person's understanding of speech. That would rule out his chances of being an engineer taking care of sound quality in recording. So, experts are now calling for manufacturers of personal stereos to provide a (9) light. It flashes when the sound is too loud. One British manufacturers accepted this suggestion and this manufacturer has made a device which (10) itself off when the level of sound is too high.

The British Broadcasting Corporation is (rejecting) more and more candidates applying for jobs because they suffer from hearing loss. And this is due to a wide use of personal stereo systems. According to officials of that cooperation, about 3 percent of them fail to win jobs for this reason.

The figure (indicates) that people suffering from hearing defects are more common than a decade ago. Candidates applying for jobs at the British Broadcasting Corporation have always had hearing tests. But the (techniques) for such tests were not (standardized) until 5 years ago. The Corporation says officially that there is no (proof) to link personal stereos with hearing (disabilities), but frequent (exposure) to high level of sounds can (diminish) a person's understanding of speech. That would rule out his chances of being an engineer taking care of sound quality in recording. So, experts are now calling for manufacturers of personal stereos to provide a (warning) light. It flashes when the sound is too loud. One British manufacturers accepted this suggestion and this manufacturer has made a device which (switches) itself off when the level of sound is too high.

答案：

复合式听写是六级考试的新题型。复合式听写要求考生具有很好的英文功底，它不但要求考生听写单词，而且要根据听到的信息作归纳整理，将内容写下来，对书面表达能力要求高，确实有一定的难度。

复合式听写分为两部分：单词听写和句子归纳表达。单词听写部分相对简单，只要听清楚，拼写准确，并注意正确拼写形式；第二部分句子归纳表达也就是考学生听的能力、拼写能力、记笔记的能力和书面表达的能力。

复合式听写所用的短文与听力理解部分的篇章在题材、体裁和难度上基本一样，朗读速度要低于大纲规定的速度。

复合式填空题有如下几点须注意：

1. 利用时间快速浏览全文，熟悉文章内容，注意空格中要填入的文字。
2. 第一遍填写时，不要慌，尽可能做得最好。来不及写的内容要采用适当的缩写形式。
3. 听完第三遍以后要仔细检查，看语法是否正确，拼写有无错误，表达是否清楚明白。

例如：

I grew up in a small town. My Father raised chickens and ran a (1) company. I was (2) 10 years old when my dad gave me the responsibility of (3) the chickens and cleaning up the (4). He believed it was important to me to have those jobs to learn responsibility and (5). Then when I was 22, I found a job in Natchbill at a country music sub-club called "The Natchbill Palace". I washed dishes and cooked from 4:00 P. M. to 9:00 P. M. and then went on (6) and sang until 2:00 in the morning. It wasn't long before I became known as a singing cook. I had been rejected so many times by record companies that it was hard not to be (7). One night, a woman executive from a company named Warner Brothers Records came to hear one sing. (8) A few weeks later, (9) My best efforts had gone into every job I ever held. It was the sense of responsibility that made me feel like a man. (10)

答案：
I grew up in a small town. My Father raised chickens and ran a (construction) company. I was (barely) 10 years old when my dad gave me the responsibility of (feeding) the chickens and cleaning up the (stable). He believed it was important to me to have those jobs to learn responsibility and (moods). Then when I was 22, I found a job in Natchbill at a country music sub-club called "The Natchbill Palace". I washed dishes and cooked from 4:00 P. M. to 9:00 P. M. and then went on (stage) and sang until 2:00 in the morning. It wasn't long before I became known as a singing cook. I had been rejected so many times by record companies that it was hard not to be (discouraged). One night, a woman executive from a company named Warner Brothers Records came to hear one sing. (After the show, we talked, and I thought it was over.) A few weeks later, (The company phoned to ask me to sign a record deal and my first record in 1986 was a success.) My best efforts had gone into every job I ever held. It was the sense of responsibility that made me feel like a man. (I have been feeling pride because I have done my best.)

第三章

听力实战密招

一、出题人常设置的三大陷阱

听到录音后，在读题选择答案时，要特别小心听力考试中的三大陷阱：

1-1 移花接木，混淆视听

所谓移花接木，就是说出题人利用考生对已听出的只字片语的依赖，看准了有些考生对听音内容没有在整体和关系上正确把握的弱点，在选项里把题目里面出现的事件张冠李戴，以考查考生的整体把握和细节记忆能力。

亲历陷阱

You will hear:

M: What kind of father am I? My only son almost died, and I didn't even know he was ill.

W: Don't blame yourself. You were too busy to pay attention to him. If his mother was still alive, things would have been much better.

Q: Why does the man blame himself?

You will read:

- A. His only son is dying.
- B. His mother died some time ago.
- C. He didn't look after his sick wife.
- D. He hasn't taken good care of his son.

出题人对 his mother 这一信息进行了张冠李戴式的安排，把它的意思从 mother of the boy 转为了 mother of the man，目的在于对考生的判断进行干扰。